



Sur les traces de nos origines (suite)

publié le 08/03/2018

Entretiens

Descriptif :

Les élèves de 6C du collège R. Rolland de Soyaux présentent la Révolution néolithique.

Nouveau numéro de notre magazine "Sur les traces de nos origines". Cette fois-ci notre journaliste reçoit deux archéologues spécialistes du Néolithique. Bon visionnage !

Les élèves de 6e C et M.Tribo

Cliquez sur le lien pour voir la vidéo.

<https://www.youtube.com/watch?v=hVNkvMWi7OE>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.